



**10/16(金) 「尚寧王展」及び記念講演会  
～11/15(日) 好評のなか閉幕**

浦添市市制施行50周年記念・尚寧王没後400年「尚寧王展―浦添より首里に照りあがった国王―」は、大盛況に終えることができました。浦添出身で琉球国王になった尚寧王にスポットを当て、その生涯を紹介した展示会では、「王について詳しく知る事が出来て良かった」といった感想が寄せられました。

また、10月25日(日)には上里隆史氏(浦添市立図書館長)による記念講演会「秀吉・家康と対決した王―尚寧とその時代―」が開催されました。参加者からは「非常に勉強になった」等の声が多く寄せられ、こちらも非常に好評を得ました。



**10/29(木) 市民の悩みと  
行政をつなぐ役割に感謝状**

市で活躍する行政相談員の感謝状贈呈式が行われ、山里時子さんと与那原孝さんが総務省沖縄行政評価事務所長より感謝状を授与されました。

この日市役所を訪れた受賞者の山里さんは「これからも市民のために悩み事や困りごとに真摯に向き合い、総務省沖縄行政評価事務所のみなさんにも協力を得ながら解決できるよう頑張ります」と行政相談への熱い想いと決意を語りました。

行政相談委員は、総務大臣から委嘱を受けた民間有識者です。市では毎週木曜日の午後2時から午後4時まで市役所1階で行政相談を実施しています。



**11/1(日) うらちゃん mini出発進行!**

公共交通が利用しにくい地域の解消や市民の利便性向上を目指した予約型コミュニティバス「うらちゃん mini」の運行開始式が市役所前広場で行われました。

既存の公共交通(モノレール、路線バス、タクシー)との連携による相乗効果や各交通事業に与える影響を1年間検証し、その利用状況によって今後の運行が決まります。車両は12台で乗降場所は市内全域を自由に指定でき、運賃は市内一律料金です。

松本市長は「うらちゃんminiをきっかけとして、日常の中に公共交通を取り入れ、市民の皆様へ新たなライフスタイルで浦添を満喫していただきながら地域の活性化にもつなげていきたい」と浦添の新たな交通手段に期待を寄せました。



**11/7(土) もしもに備えて! 避難所体験会**

仲西小学校の体育館で避難所体験会が開かれ、多くの地域住民が参加しました。

体験ブースでは、怪我をした時の応急手当を日本ボーイスカウト沖縄県連盟の浦添第3団が、心臓マッサージやAEDの紹介を浦添市消防職員が行いました。

参加者が「こういった場合はどうする?」と熱心に考察する場面が多く見られ、いつ起きるか分からない災害に備え意識を高める機会となりました。

また、会場では「災害時外国人支援サポーター」による実施訓練が行われ、外国人に正確かつ迅速に情報を届ける方法を確認しました。



**10/29(木)～11/1(日) 浦添の魅力を発信**

「旅のチカラ」で日本、世界を元気にする観光需要回復の最大の場として、総合観光イベント「ツーリズムEXPO ジャパン 旅の祭典in沖縄」が沖縄コンベンションセンターで開催されました。

浦添市ブースでは、琉球王国の足跡をたどる周遊ルートを提案したパンフレットや市内周遊スタンプラリー「まーさんパスポートin浦添」、浦添三大王統の歴史を学べる電子紙芝居の紹介、東京ヤクルトスワローズの金色のつば九郎のオブジェも展示されました。

浦添のブースに足を運んだ市民も多く、「住んでいても知らない情報を得られるいい機会になった」と反響がありました。



**10/24(土) 戦争を知らない  
・25(日) 世代に伝えたい「夢」**

平和について広く考える機会を持つことを目的に、うらそえ平和演劇会を開催しました。戦後75年を迎えた本年は劇団パレイドの『大切なもの～ワンヌイミ～』を公演し、観劇した人は、「様々な立場の人の心情が丁寧に表現されていた」「自分事として捉えやすく、特に若い世代に見てほしい」と感想を述べました。また、(有)大和住宅産業から市に寄せられた寄付金により、市内の小中高生を演劇に招待しました。

劇団の副座長を務める平良さんは、「観に来てくれた皆様や、ご協力くださった皆様に感謝したい」と笑顔で話しました。



**10/18(日) 「コロナに負けるな」エール花火**

浦添青年会議所と浦添てだこまつり実行委員会が共催で、市内2か所から同時に花火を打ち上げました。花火が始まると、自宅の外で観覧していた住民からは歓喜の声が上がり、花火が終わると周囲は温かい拍手に包まれました。

観覧者からは「今年はコロナで辛いことがたくさんあったけど元気が出た」、「明日からまた頑張れる」といった声が寄せられました。浦添青年会議所の安和理事長は「コロナ禍の閉塞感に少しでも元気を届け、市制50周年祝いとてだこまつり名物の花火打ち上げを一丸となってやり遂げる事ができて良かったです」と感想を述べました。